

# MAYA HANSEN

---

## TRAYECTORIA

Nace en Madrid en 1978. Graduada con matrícula de honor por el Centro Superior de Diseño de Moda de Madrid en 2002.

Ganadora del premio español al Porto Fashion Awards 2000 (ICEP) con su colección "Interacción entre la arquitectura y la moda contemporáneas", basado en la obra del arquitecto valenciano Santiago Calatrava.

En 2001 consigue el segundo premio nacional del concurso Smirnoff Fashion Awards. En septiembre gana el Dedal de Plata en el Concurso Internacional Paços de Ferreira. Con motivo del premio Smirnoff a jóvenes diseñadores, desfila en Gaudí en febrero de 2002.

Trabaja en el taller de Javier Larraínzar de la calle Castelló de Madrid y colabora como estilista y en la creación de los diseños y escandallos para su desfile de la colección otoño-invierno 03. Asistente en su presentación en el espacio Cibeles de Madrid. Participa en el Espacio Plataforma de la SIMM (46ª y 47ª ediciones: septiembre-01 y febrero-02)

En octubre de 2003 participa junto con Reyes Infográfica en la 2ª Edición del certamen Arte y Moda Madrid. En noviembre de 2003 empieza a producir y comercializar su propia marca **Maya Hansen**, que registra a comienzos del 2004.

Trabaja diseñando el vestuario de la gira por Sudamérica del grupo de música Mago de Oz, la cantante Beatriz Albert (Ebony Ark), Pablo Giaretta (Circus), Ratio y Pedro Sabio, a la vez que crea sus propias colecciones.

En Septiembre 06 establece su colección dentro de la tienda madrileña Rara Avis (Pelayo, 7). En noviembre 06 empieza a vender a la cadena alemana X-Tra-X y en diciembre a la neoyorkina Gothic Renaissance.

En abril 07 la marca Maya Hansen es elegida portada por la revista Elegy. A lo largo de 2007 y 2008 distribuye sus productos en tiendas especializadas de Reino Unido, Francia, Países Bajos, Lituania y Alemania.

Exhibe en festivales de música como el Festimad 05 y el festival gótico más importante de Europa, Wave Gothik Treffen en las ediciones de 2006 a 2009 con más de 33.000 visitantes al año.

En Junio 08 realiza el vestuario del equipo del restaurante *Le Marquis*, con motivo de las fiestas temáticas "*Fetish*" que se realizarán durante los meses de verano. En Julio 08 viste a la violinista Erika Nockhalls en su gira norteamericana junto al cantante Miles Hunt y su grupo *The Wonder Stuff*.

En Noviembre 08 expone en Erótica UK, feria con más de 60.000 visitantes celebrada en Londres, junto a los mejores corseteros del mundo como Velda Lauder (corsetera de Dita Von Teese) con gran repercusión. En noviembre de 2010 será portada con sus corsés de la guía de dicha feria, con distribución y cartelería durante una semana por una de las líneas más concurridas del metro de Londres.

En Marzo 09 comienza a distribuir su marca en EEUU, y en Abril 09 recibe su primer pedido de una tienda de Japón. Desde 2005 dispone de atelier propio y tienda *online*, donde distribuye sus corsés.

En septiembre de 2009, desfila en la Semana de la moda de Valencia, con su colección *Mint-Chocolate*.

Portada de la revista "Sensuality" del mes de Octubre de 2009, así como de la revista "Urban Woman" del mes de Diciembre de 2009.

Recientemente ha vestido a celebridades como Rossy de Palma, la soprano Ainhoa Arteta, la cantante Edurne (OT), la presentadora Pilar Rubio (La Sexta), la actriz Amaia Salamanca, la presentadora Luján Argüelles (Cuatro TV) la cantante Virginia Maestro (ganadora de OT 2008), la cantante Rebecka Brown, o la bailarina de burlesque Vinila Von Bismark. Asimismo podrán verse sus corsés en la próxima temporada de la serie de TVE "Aguila Roja".